

# **La salud de la mujer africana embarazada, protagonista del Premio Harambee 2013**

La ONG Harambee España ha entregado hoy su premio anual a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana a la médica congoleña Celine Tendobi, doctora y ecógrafa del Centro Hospitalario Monkole y cara visible del programa Maternidad Sin Riesgo con el que el hospital africano ha reducido del 50 al 18% la

mortalidad de mujeres embarazadas en el Congo.

15/11/2013

La ONG Harambee España ha entregado hoy su premio anual a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana a la médica congoleña Celine Tendobi, doctora y ecógrafa del Centro Hospitalario Monkole y cara visible del programa Maternidad Sin Riesgo con el que el hospital africano ha reducido del 50 al 18% la mortalidad de mujeres embarazadas en el Congo.

Con este galardón, entregado por S.A.R. Doña. Teresa de Borbón, presidenta de honor de Harambee España, sus promotores han querido destacar la labor de Tendobi para mejorar la calidad de vida de la mujer africana embarazada, su tarea

asistencial al frente del Centro Piloto de lucha contra la transmisión del sida de la madre al niño, que ha conseguido reducir en un año el 25% de las tasas de infección.

El Premio Harambee España reconoce el papel de Tendobi en la promoción de la salud de cerca de 30.000 mujeres embarazadas en situación de riesgo, su esfuerzo en la puesta en marcha de programas de prevención de la transmisión del VIH entre 5.000 mujeres del barrio de Kindele, su protagonismo en el desarrollo de una escuela de Enfermería local que ha formado a 500 enfermeras.

Tendobi afirmó que “trato de dignificar y mejorar las condiciones de vida y la salud pública de Kinshasa y el área de salud dependiente de Monkole con la puesta en marcha de centros de salud que acercan la atención

hospitalaria a la selva, a pesar de la falta de medios”.

Los fondos recaudados con el Premio Harambee España y todas las actividades de fundraising celebradas en estos días en España con motivo del galardón irán destinados a sufragar parte de los gastos del Centro Materno Infantil del Hospital Monkole, una institución sanitaria que desde 1991, por impulso de Mons. Álvaro del Portillo, atiende cada año a 100.000 congoleños.

## **En África y sobre África**

Harambee es un proyecto internacional de solidaridad que promueve iniciativas de educación en África y sobre África, a través de proyectos de desarrollo en el área subsahariana y de actividades de sensibilización en el resto del mundo, difundiendo los valores, las

cualidades y las posibilidades de futuro del continente africano.

[www.harambee.es](http://www.harambee.es)

Ecclesia

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-salud-de-la-mujer-africana-embarazada-protagonista-del-premio-harambee-2013/> (14/01/2026)